

Llama a serenarse ante pesquisa de SCJN

Investigaciones contra el exministro y excolaboradores **no ayudan a México si se busca avanzar en conjunto,** dice

SALVADOR CORONA

-nacton@eluntversal.com.mx

EL UNIVERSAL

Hermosillo, Son.— La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, pidió a sus simpatizantes "serenarse" ante la investigación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a excolaboradores de Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, miembro del equipo de la abanderada.

Dijo que ese tipo de pesquisas como la iniciada por el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) contra el exministro y un grupo de sus excolaboradores no ayuda a México si es que el objetivo es avanzar conjuntamente.

"Es evidente que se trata de una investigación que tiene un objetivo político porque viene de una denuncia anónima, díganme en la historia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, cuándo habían iniciado investigaciones a partir de una denuncia anónima en 24 horas?

"Creo que hay que serenarnos todos, vamos arriba en las encuestas, vamos a ganar el 2 de junio y a hacer un buen gobierno, vamos a sacar adelante a nuestro país, entonces, generar estas investigaciones no ayuda a México", insistió.

"Si el objetivo es avanzar conjuntamente, ¿cuál es el sentido de generar estas investigaciones que tienen un sustento político y de utilizar a una institución como la Suprema Corte de Justicia para este objetivo?", dijo.

También criticó que un juez determinó prisión domiciliaria para Jesús Murillo Karam, autor de la denominada verdad histórica, y agregó que el presidente Andrés Manuel López Obrador va a dar resultados en la investigación de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Sheinbaum Pardo adelantó que Rogelio Ramírez de la O, actual secretario de Hacienda y Crédito Público, podría formar parte de su gabinete, en caso de ganar las elecciones el 2 de junio, para nuevamente dirigir las arcas financieras del país.

"Yo dije que es un economista de primera, un gran técnico, no he hablado con Rogelio para que eso se pueda dar, para mí sería buenísimo y también para el país, para que se quedará Rogelio Ramírez de la O, pero todavía no he tenido esa conversación con él, pero vamos a

mantener la estabilidad macroeconómica y la austeridad republicana que ha dado tantos resultados", comentó.

La exmandataria de la Ciudad de México señaló que en su gabinete habrá gente honesta, con convicción en el proyecto de Cuarta Transformación.

Se le preguntó si invitaría a formar parte de su gabinete a sus contrincantes Xóchitl Gálvez, candidata de la oposición, y Jorge Álvarez Máynez, abanderado de Movimiento Ciudadano, y la aspirante de Morena descartó esa posibilidad.

"Son dos proyectos de nación y eso debe quedar claro, no es asunto de generar acuerdos que no tengan que ver con nuestro proyecto", y añadió que el 2 de junio sólo hay dos caminos: regresar al pasado de corrupción o continuar con la transformación.

México será ejemplo en transición de energía

En un mitin, Sheinbaum Pardo expuso que México será ejemplo mundial en la transición energética ya que seguirá con el llamado Plan Sonora. Señaló que esa estrategia significa desarrollo industrial en el estado para potenciar el empleo, los buenos salarios, la vivienda y el bienestar de la entidad, además va por la consolidación de la construcción de la carretera Guaymas-Chihuahua, así como el mejoramiento del Puerto Guaymas, entre otras acciones.



Es evidente que se trata de una investigación que tiene un objetivo político"

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO Candidata presidencial







Claudia Sheinbaum, de gira por el norte, se reunió con simpatizantes y en un mitin expuso que México será ejemplo mundial en la transición energética, ya que seguirá con el llamado Plan Sonora.

